

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 3 abril de 1915-N. 114

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

**Domingo de Pascua.** Misas rezadas a las cinco, seis, siete y doce, siendo la de las siete de Comunion general para los cofrades del Rosario. A las ocho Misa solemne y despues la procesion llamada «del Encuentro» con canto del alegre «Regina cœli». A las diez la Misa mayor, con sermón por el Rdo. P. Eugenio de Valencia, Capuchino. A las tres y media solemnes Vísperas, Completas y procesion del Rosario.

**Lunes, dia 5 de Abril.**—Misas rezadas como en los dias festivos. A las siete y media saldrá la procesion para el cumplimiento pascual de los enterrados e impedidos del distrito y del Hospital Civil. A las diez la Misa mayor, con sermón por el expresado P. Eugenio de Valencia. A las tres y

media Vísperas, Completas y Rosario.

**Martes 6** —A las ocho se dará principio a los ejercicios espirituales preparatorios para los niños y niñas que han de recibir por primera vez la Sagrada Comunion el domingo siguiente, practicándose a igual hora todos los dias de esta semana.

#### Parroquia de Ntra.

#### Sra. del Càrmen

**Mañana dominica de Pascua de Resurreccion.** Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la Misa mayor, con explicacion del Misterio del dia. A las 11 y media junta mensual de la Cofradia. Por la tarde a las 3 canto de Vísperas rezo del Rosario y plática doctrinal por el Licenciado Rdo señor Cura Economo.

Enseñanza del Catecismo, de 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 5 abril.—Misas rezadas y demás cultos y enseñanzas del catecismo como el día de ayer.

Martes 6.—Misas rezadas a las horas de costumbre. Al toque de oración rezo del Rosario.

Sábado 10.—A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen a instancia de la Cofradía. Por la noche después del Rosario, Se ve con toda a la Virgen.

Preparación para los niños y niñas que han de hacer su primera comunión:

Miércoles y jueves para niños a las 7 de la noche. Martes y viernes a la misma hora para niñas.

Además los niños pueden asistir los días feriales al Colegio de los Hermanos de la Doctrina Cristiana de 4 y medio a 5 de la tarde y de 8 a 9 de la noche, y las niñas de 4 a 5 de la tarde a las Escuelas de las Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

---

## Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo de Pascua de Resurrección.—A las cinco y a las siete Misas rezadas; a las ocho menos

cuarto Misa de Comunión general para las Hijas de María; a las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor. A las tres Vísperas y Santo Rosario.

Lunes 5 de Abril.— Misas rezadas a las mismas horas que en los días festivos y a las diez la mayor.

Martes 6.—A las siete y media Misa rezada y ejercicio de los «Trece Martes» en honor de San Antonio de Padua. A las nueve otra Misa rezada. En este día comenzarán los ejercicios preparatorios para los niños y niñas que han de recibir la primera comunión el domingo siguiente, practicándose dos actos diarios: a las ocho de la mañana y al anochecer después del rezo del Santo Rosario.

---

## Santo Evangelio

### Paseo de Resurrección

*El Evangelio es de S. Marcos, cap. XVI.*

Las tres Marías, Magdalena, la madre de Santiago y Salomé, compraron aromas para embalsamar el cuerpo de Jesús. Muy de mañana salieron el primer día de la semana, llegando al sepulcro salido ya el sol. Entretanto se decían: ¿quién nos quitará la piedra que está delante a la entrada del sepulcro? Pero mirando hacia él vieron que estaba quitada la piedra, que en verdad era muy grande. Al entrar en el sepulcro vieron a un joven

sentado a la parte derecha vestido todo de blanco y se espantaron. No temais, les dijo, vosotros buscáis a Jesús Nazareno que fué crucificado; pues resucitó; no está aquí, este es el lugar en que lo pusieron. Id y decidlo a sus discípulos y a Pedro que estará en Galilea; allí es donde lo vereis, conforme él os lo ha dicho.

### CONSIDERACION

Este es el día del Señor y nuestra fiesta por excelencia: regociyémonos en él.

Cristo con su propia virtud y poder resucita glorioso, al tercero día, de entre los muertos y con su resurrección confunde a sus enemigos, desbarata los planes del pueblo judío y espanta a la tropa armada que Pilatos había mandado para custodia de su sepulcro.

Con el mismo poder con que resucitaba a los muertos, calmaba a los vientos y a la mar, se ha resucitado a si mismo.

Después de tres días resucitaré, había dicho en diferentes ocasiones; como Jonás estuvo tres días en el vientre del monstruo marino, así lo estará el Hijo del Hombre en las entrañas de la tierra. Si a la verdad el tercero, en la madrugada del día de domingo salió triunfante y hermoso.

Su muerte fué cierta, probada y confirmada por la autoridad pública de Pilatos; pues él concede permiso a Nicodemos y a José de Arimatea para darle sepultura; y después manda custodiar-

lo porque los Judíos le dicen que temen que sus Apóstoles lo roben y después no digan al pueblo que ha resucitado. Luego su muerte fué verdadera.

No está aquí; resucitó, dice el ángel sentado en el sepulcro, a las tres Marías. Y contra este hecho está la autoridad de los guardias judíos que lo niegan rotundamente. ¿Debemos darles crédito? ¿merecen les prestemos fé? de ningun modo, porque no dicen lo que saben, ni saben lo que se dicen. Turbados, confusos y espantados ante el temblor de tierra, viendo resplandecer y hermore, salir del sepulcro, a Cristo vivo y glorioso, van a Pilatos y le dicen que se durmieron y entonces los discípulos del Seductor lo robaron, se lo llevaron y están embaucando al pueblo diciendo que El resucitó. ¿Dormidos estabais? ¿Cómo estigais lo acaecido en aquel momento? Si dormidos ¿cómo pudisteis ver a los Apóstoles llevándose al cuerpo de Cristo? Si dormidos ¿no despertasteis al ruido de la gran piedra que se caía, cogiendo a los discípulos y presentándolos a Pilatos? Si dormidos y así le confessais al Gobernador ¿cómo no es castigado vuestro superior, estando pasado el dormir para el centinela?

No se castiga a los Apóstoles por cometer el crimen de robar el cuerpo de su Maestro, ni tampoco al cuerpo de guardia por haberse dormido. Luego son falsas las afirmaciones de los judíos; luego no merecen fé. Luego Cristo ha resucitado.

Y si Cristo a la verdad ha resucitado, no es tanta nuestra fé, ni nuestras predicaciones, ni es

promesas, ni nuestra esperanza; a contrario, queda sin lugar a duda la divinidad de Jesucristo y de la Iglesia que fundó

Unamos alegres, nuestros himnos a los que santa la Iglesia; rindamos homenajes, todos los cristianos al Cordero Pascual que no ha redimido y devuelto la amistad con el Padre, batallando con la misma muerte hasta vencerla.

¿Dinos, María, que has visto? he visto vacío el sepulcro de Cristo, mi amado; a Angeles únicos testigos del milagro ensañándome su sudario; pues ha resucitado el que era mi esperanza.

Así canta la Iglesia en la Misa de este día. Así también cantemos nosotros alegres a Cristo resucitado hasta entonar en el cielo el eterno Aleluya.

ORFILA, PERO.

San Luis.—(Lluçanar).

## Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Hay, Sábado Santo, empieza el jubileo de las Cuarenta Horas del mes de Abril en la iglesia de las Rdas. Hermanas Carmelitas, calle de Santa Rosa números 2 y 4. El Señor estará de manifiesto de 6 y media a 8 de la tarde. Todos los días, antes de la reserva, se dará la bendición con el Santísimo.

—Luas de Pascua Sección Adoradora Nocturna. Se reitera a los adoradores y Tarsicios la presente invitación para concurrir a la procesión de

la Comunion general a los enfermos e impedidos, que a las siete de la mañana saldrá de la parroquia de Santa Maria.

## Santoral

Santo de hoy.—Santos Beoigno, Ulpiano, Ricardo y Benito de Palermo.

Santo de mañana.—San Isidoro.

Visita a la Corte de María.—Mañana se hace a Nuestra Señora de la Anunciación en San Francisco.

A fin de alcanzar de Dios por intercesión de nuestra excelsa Patrona la Virgen de Gracia el inestimable y suspirado beneficio de la pronta terminación de la desastrosa guerra que llena de desolación a toda Europa, se celebrará como final de la predicación eucarística una solemne fiesta, el próximo martes, en la ermita de que es titular Nuestra Madre y Señora, pidiendo por su valiosa mediación la anhelada paz.

Celebrada a las 8 una Misa de comunión en la parroquia de Santa María, se cantará a las 10 solemne Misa con acompañamiento de orquesta en la espresada ermita, predicando el Reverendo Padre Eugenio de Valencia, Capuchino, y efectuándose después una procesión de rogativa que recorrerá el patio de la misma iglesia.

Es de esperar que todos los fieles de esta ciudad, tan devotos de la piadosísima Señora, se asocien a tan simpática fiesta para impetrar de Dios un beneficio que a todos tan vivamente interesa.